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１０月号

【学校教育目標】「人間力を培い、地域に貢献できる生徒」

【目指す生徒像】①学力や体力を伸ばす生徒（学力・体力の向上）

【
校
訓
】

創
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自
尊②将来の生き方や進路の実現を目指す生徒（未来志向力の向上）

③社会のため人のために役立つ生徒（社会関係力の向上）

校長の話 校長 ： 山﨑 明彦
『夢追人たれ！いざ、未来を切り拓かん！』

春日東中学校の学校テーマです。みんなに、夢追人になって
ほしい！夢に向かって、未来に向けて逞しく歩んでほしいとい
う願いが込められています。「夢追人のメカニズム」を紹介し
ます。これは私自身が作成したものなので、正しいものである
かは不明ですが、先日の２年生の社会人講座で話をさせてもら
いました。
夢追人になるためには、まず➊「なりたい自分」になってほ

しいのです。つまり、夢や目標をもってほしいのです。すると
❷「がんばる自分」が必ず生まれます。夢や目標をもつことで、
やる気が湧き、努力する自分がそこにいるはずです。しかし、
努力とは困難を伴います。するとそこに➌「失敗する自分」と
出会うはずです。でも、その失敗こそ後になって生きてきます。
つまり、「成功」の反対は「失敗」ではないのです。「成功」
の反対は、何にもしないことなんです。「失敗する自分」を乗
り越えると、➍「言い訳のない自分」が見えてきます。失敗す
ると人間は弱いから、すぐに言い訳をしてしまします。言い訳
は成長を止めてしまいます。言い訳こそ自分から逃げるための
道具に過ぎません。「言い訳のない自分」の先には、夢に向
かって➎「継続する自分」がきっと現れてくるはずです。がん
ばること、努力するとは、本当に苦しいものです。しかし、そ
の苦しさを継続することで、やがて、その苦しさに慣れてきま
す。その瞬間こそ伸びていく瞬間だと思うのです。そして、そ
の先に、夢追人となった自分がそこにいると思うのです。この
５つの自分に出会ってほしい！きっと、これまでに見たことの
ない新しい世界を発見することができるはずだから。そのため
にも、はじめの一歩である「なりたい自分」になってください。

令和２年１０月１日から自転車保険への加入が義
務となりました。全国的に自転車利用者が加害者
となる高額賠償事例が発生していることなど、最
近の自転車条例が改正されました。万が一事故を
起こしてしまったときに備えて自転車保険に加入
するなど、自転車の安全利用に取り組んでいただ
きますようお願いします。

東中ホームページの校長日記にも日頃の活動の様子を掲載
していますので、ぜひご覧ください。

未来塾Ⅱ 社会人講話～福岡県自転車条例改正～

９月３０日に２年生が未来塾Ⅱの総合的な学習で
社会人講話の学習を行いました。さまざまな職業のス
ペシャリストの方々からお話を聞き、将来の職業選択
の参考になったようです。山﨑校長も教員の職業で講
座を担当され、ご自身が自転車で最北端の宗谷岬まで
行かれた体験から夢について熱く語って生徒の心に問
いかけられました。これからも自身の進路を見据えて
いけるように系統立てたキャリア教育を行っていきた
いと考えています。

PTCA物販バザーの案内
１１／８（日）は、物販のみの
バザーを予定しております。
あわせて、展示発表を行う

予定です。外部公開は、１３：００～１４：３０
です。マスク着用で来校お願いします。
（裏に会場図を載せております。）

PTCA主催 高校説明会
１０月２６日（月）にいずみホールにて、３年生の
保護者対象に筑紫丘高校、筑紫台高校の先生を
お招きして高校説明会を行います。詳細は以前に
配付しました文書（３年のみ）をご確認下さい。

未来塾Ⅲ 高校出前授業

９月２４日に３年生は公立高校の説明を中心とした
未来塾Ⅲに引き続き、私立高校出前授業を行いました。
５教科の授業と専門学科の授業を体験する中で、半年
後に進学する高校に向けて、それぞれの生徒があらた
めて自分の思いを深めたようです。１１月には学力診
断テストを実施し、その後には進路説明会、三者面談
と続いていきます。一人一人が自分の希望進路実現と
いう目標に向かって頑張って欲しいと思います。

１年生 ミニふれあい学級

９月２４日（木）、１年生がふれあい学級の
宿泊行事の代替として、春日市総合スポーツ
センターでクラスマッチを行いました。事前
の取組も実行委員会を中心に生徒が企画・運
営ができていました。今回の学年行事が来年
度の修学旅行等につなげていくことができた
らいいなと思います。


